



université PARIS-SACLAY

LE DÉPARTEMENT DES YVELINES APPORTE SON AIDE À LA LUTTE CONTRE LA PRÉCARITÉ ÉTUDIANTE

Le Département des Yvelines financera trois opérations d'aides alimentaires en partenariat avec l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (UVSQ) et le CROUS de Versailles ainsi que deux actions d'aide au revenu étudiant.

Soutien à l'épicerie solidaire itinérante, Agoraé

Dès la mi-mars, une version mobile itinérante de l'épicerie solidaire AGORAé permettra la distribution de paniers alimentaires et de produits de première nécessité à coûts réduits.

Chaque semaine, 150 à 200 étudiantes et étudiants devraient bénéficier de l'aide de cette épicerie solidaire.

Aide à la restauration dans le cadre du dispositif du repas à gratuit

Dans le cadre de la mise en place par l'État du repas à 1€ dans les CROUS, le Département des Yvelines prend en charge « l'Euro restant ». Le repas, composé d'une entrée, d'un plat chaud et d'un dessert, coûte habituellement 3,30 €. Grâce à cette opération inédite en France, jusqu'au 14 juillet, 2 150 étudiantes et étudiants inscrits dans un établissement du supérieur des Yvelines peuvent bénéficier de repas gratuits, à raison de 2 repas par jour, midi et soir.

Un espace de restauration pour les étudiantes et étudiants de l'IUT de Mantes-la-Jolie

L'IUT de Mantes a la particularité de ne pas disposer de restaurant universitaire sur son campus. Pour pallier ce manque, le Département a initié, en partenariat avec le collège de Gassicourt situé à proximité, une proposition de repas à petits prix pour les étudiantes et étudiants. Du 5 avril au 26 juin, 50 à 100 des 500 étudiantes et étudiants que compte l'IUT de Mantes pourront ainsi profiter du restaurant scolaire du collège. Par la suite, le Département envisage en lien avec L'UVSQ, d'ici octobre 2021, d'installer sur le campus des constructions modulaires abritant un point de restauration.

Des jobs étudiants

Enfin, le Département des Yvelines déploie deux dispositifs de soutien à l'emploi étudiant :

Le programme YES+ : depuis l'été 2004, le Département se mobilise pour lutter contre l'isolement des personnes âgées avec le programme YES (Yvelines Etudiants Seniors). Rebaptisé YES+ en janvier dernier, le programme a d'ores et déjà permis le recrutement de 500 étudiants en tant qu'agents de convivialité chargés d'appeler ou de rendre visite à des personnes âgées isolées dans le respect des règles sanitaires.

L'aide logistique aux banques alimentaires : Le Département propose aux étudiantes et étudiants une mission d'aide auprès de tous les publics précaires avec la création de postes d'agent logistique auprès de la Croix Rouge et des Restos du Coeur. 20 étudiants rejoindront les associations dès avril 2021 pour le rayonnage, la distribution alimentaire et la livraison.